



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	00733EF
Prix	915 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé dans le quartier prisé du Bas Mont Boron, ce superbe appartement de 112 m², niché dans une résidence sécurisée sur le boulevard des Deux Corniches, offre un cadre de vie idéal entre mer, ville et montagnes. Rare sur le marché, il combine le charme d'une maison avec l'élégance et le confort d'un appartement contemporain. Dès votre arrivée, vous serez séduit par son entrée indépendante, qui garantit une intimité totale. À l'arrière, un jardin privatif de 65 m² invite à la détente, tandis qu'à l'avant, une belle terrasse exposée plein ouest dévoile une vue imprenable sur la ville, la mer ...

In the sought-after Bas Mont Boron neighborhood, discover this beautiful 112 m² apartment, located in the heart of a secure residence on Boulevard des Deux Corniches. Offering a unique living environment between the sea, mountains, and city, this rare property combines comfort, elegance, and privacy. With its independent entrance, the apartment feels more like a private house, far from the usual disturbances. At the back, a 65 m² private garden invites relaxation, while at the front, a vast west-facing terrace offers breathtaking views of the city, sea, and mountains. The sunsets from this ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

